



HOY OTRA VEZ,
AQUI ME TIENES COMPAÑERO:
CON UN SUEÑO MAS DULCE QUE
UN RACIMO. ATADO A TI,
A TU SUERTE, A TU CONGOJA.

*DOY FE!
YO ESTUVE
ALLI.
YO ESTUVE
Y PADECI
Y MANTENGO
EL TESTIMONIO
AUNQUE NO HAYA NADIE
QUE RECUERDE
YO
SOY EL QUE RECUERDE
AUNQUE NO QUEDEN OJOS EN LA TIERRA
YO SEGUIRE MIRANDO
Y AQUI QUEDARA ESCRITA
AQUELLA SANGRE,
AQUEL AMOR AQUI SEGUIRA ARDIENDO,
NO HAY OLVIDO, SEÑORES Y SEÑORAS.
Y POR MI BOCA HERIDA
AQUELLAS BOCAS SEGUIRAN CANTANDO!*

Querida Magda:

En estas fiestas de tan especial significación para Nosotras, recibe mi cordial saludo junto a mi admiración y respeto por lo que eres y por lo que significas en el movimiento de justicia y de liberación de Nuestro Pueblo.

Aún en medio del dolor se puede sentir alegría, te deseo una serena Pascua y un fogoso Año Nuevo en compañía de tu familia y amigos que te rodean.

Un abrazo apretado

Gloria Zapia

Valparaíso, Diciembre 1985

*AGRUPACION DE FAMILIARES DE
DETENIDOS DESAPARECIDOS
V REGION*